

# 最上クロスロード

国道47号 新庄古口道路通信

第23号 令和4年7月 発行

## ◆最上クロスロードについて◆

新庄市は、南北に国道13号と奥羽本線が縦断し、東西に横断する国道47号と陸羽東線、陸羽西線が交差することから、「東北の十字路」と呼ばれ、交通の要衝として栄えてきました。現在、「新たなクロスロード」として国道13号泉田道路、新庄金山道路と国道47号新庄古口道路、高屋道路を整備をすすめていることから「最上クロスロード」と題し、事業進捗や工事状況等を随時お知らせして参ります。

<ご意見・お問い合わせ先> 国土交通省東北地方整備局 山形河川国道事務所 新庄建設監督官室  
〒996-0041 新庄市大字鳥越寺舟田608-2 (新庄国道維持出張所内)  
TEL: 0233 (22) 1731、FAX: 0233 (22) 1731 <http://www.thr.mlit.go.jp/yamagata/syucho/shiniji/index.html>

## 小学生が工事現場を見学しました

7月14日(木) 升形西地区舗装工事にて、受注者の株新庄砕石工業所主催の現場見学会が行われました。「子供たちと建設業の魅力を再発見」をテーマとし、新庄市升形小学校の1年生と2年生13名が参加しました。



ドローンで上空から撮影!



高いところが怖いけど、高所作業車は面白い!

土はどこから持ってくるんですか?

コンパインドローラーの後ろには、なんで水を入れるところがあるんですか?

現場代理人の奥山さんより現場や建設機械の話聞き、試乗体験などを行いました。たくさんの質問や感想があり、興味津々の様子でした。

普段道路に絵を描けないけど描けて嬉しい♪



路面に描いた作品をご覧ください。

### ☆ 現場代理人の感想 ☆

高所作業車が人気かなと思いきや、台車の荷台が大人気でした。子供たちから「楽しかった!」「働く車楽しいな〜!」と言ってもらえて、開催して良かったなと思いました。近年の建設業は若い労働力が不足しております。これを機会に将来を担う子供たちに建設業の楽しさを知ってもらい、未来の建設業界で共に働く仲間になれたらと思います。